

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan pembahasan diatas Tinjauan Atas Pengakuan Pendapatan Dan Perhitungan Harga Pokok Penjualan di PT. Dinamika Energy Indonesia, maka dapat disimpulkan sebagai berikut

- 1) Pengakuan pendapatan PT. Dinamika Energy Indonesia masih diterapkannya PSAK 23 memakai metode *accrual basis*, pengakuan pendapatan terjadi pada saat terbitnya *efaktur* pendapatan dan baru akan mendapatkan pendapatan. Total pendapatan yang telah dituliskan merupakan pendapatan yang sudah disepakati dalam surat perjanjian yang telah dibentuk kemudian dapat diakui sebagai pendapatan bilamana penjualan jasa telah dibagikan semua kepada *vendor*.
- 2) PT. Dinamika Energy Indonesia dalam pengakuannya telah sesuai dengan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan No 72 menggunakan 5 langkah yaitu mengidentifikasi kontrak dengan pelanggan, mengidentifikasi kewajiban pelaksanaan yang terdapat dalam kontrak, menentukan harga transaksi, mengalokasikan harga transaksi ke kewajiban pelaksanaan dalam kontrak, mengakui pendapatan ketika entitas melakukan kewajiban pelaksanaan dalam kontrak.
- 3) Perhitungan harga pokok penjualan pada PT. Dinamika Energy Indonesia menggunakan metode *full costing* dimana pembebanan biaya seluruh biaya produksi, biaya *variable* dan biaya tetap. Dalam teknik ini biaya *overhead* produk dikeluarkan dengan menggunakan nominal yang sudah disepakati PT. Dinamika Energy Indonesia.

V.2 Saran

Berdasarkan pembahasan tentang Tinjauan Atas Pengakuan Pendapatan Dan Harga Pokok Penjualan di PT.Dinamika Energy Indonesia maka terdapat beberapa saran yang dapat disampaikan diantaranya:

1) Bagi Perusahaan

Di dalam pernyataan standar akuntansi keuangan pendapatan khususnya mengenai pengakuan pendapatan PT. Dinamika Energy Indonesia yang telah sesuai dengan PSAK 23 dan PSAK 72, dapat dipertahankan di dalam setiap periode akuntansi agar menghasilkan laporan keuangan yang lebih akurat dalam menceminkan posisi keuangan. Serta harga pokok produksi tetap dipertahankan dalam metode *full costing*

2) Bagi Pembaca

Bagi pihak lain yang membaca dapat menambah wawasan dan apabila ingin memiliki topik yang sama dalam tugas akhir ini menyarankan agar dapat menganalisis pengakuan pendapatan secara keseluruhan dan menganalisis mengenai perhitungan harga pokok penjualan.